

### Un arbre de la laïcité a été planté



**Cette année, les différentes classes se sont associées à cette cérémonie.**

Vendredi 14 décembre, l'école de Donjeux fêtait la laïcité. L'association des délégués départementaux de l'Education nationale a planté un arbre à l'école (offert par la commune de Donjeux).

Cette cérémonie s'est déroulée en présence des élèves, de représentants de parents d'élèves, d'élus des communes associées (il faut regretter qu'ils n'étaient pas nombreux), de la vice-présidente de la Communauté de communes du bassin de Joinville-en-Champagne, d'une déléguée départementale de l'Education nationale et de conseillers pédagogiques.

Chaque année, l'équipe enseignante participe à la Semaine de la laïcité, accueillant des participants pour mener des ateliers avec les enfants, permettant de réfléchir et d'échanger sur ce thème. Cette année, les diffé-

rentes classes se sont associées pour préparer cette cérémonie. Les élèves de la maternelle ont coopéré pour fabriquer, ensemble, un arbre en papier, symbole de la laïcité et support de différents messages laïques.

Les élèves du cycle II ont appris un chant sur le droit des enfants, qu'ils ont chanté, accompagné par les grandes sections. Ils ont également rédigé des affiches en lien avec la charte de la laïcité.

Les élèves du cycle III ont joué des saynètes pour mettre en valeur les messages portés par cette charte.

Le travail des enfants a mis en avant la tolérance, le respect, la solidarité et a contribué à leur apprendre à devenir des citoyens respectueux de la laïcité.

Cette cérémonie s'est clôturée chaleureusement par un pot de l'amitié offert par la municipalité.